

M.-F. Bacqué, Université Louis Pasteur, Strasbourg, France

Cancer et traitement

Domicile ou hôpital: le choix du patient

Cet ouvrage fait le point sur les besoins, les attentes et les difficultés de la prise en charge d'un patient atteint de cancer à domicile ou à l'hôpital. En effet, si le nombre de cas de cancers augmente dans les pays occidentaux, leur prise en charge est en pleine évolution. L'accent est aujourd'hui mis sur une annonce plus humaine de la maladie, des traitements moins agressifs et une plus grande qualité de vie. Les patients, mieux informés souhaitent souvent être traités à la maison. La durée de la survie s'allongeant, les séjours hospitaliers sont réduits et choisis. Les équipes de soins à domicile relayeront prochainement plus facilement l'hôpital, grâce à des méthodes spécifiques de communication et aux réseaux de soins. Ici, tous les intervenants impliqués dans l'approche psycho-oncologique du patient abordent le choix du lieu et des moyens de traitements des patients : du médecin généraliste au psychologue, du cancérologue à l'unité de soins palliatifs mobile.

2006. 92 p. (*Collection Psycho-Oncologie*) Broché
ISBN 978-2-287-28206-5 ► **19 €**

Lien : www.springer.com/978-2-287-28206-5